

Anfrage CDU-Ratsfraktion
öffentlich

Datum	Nummer
15.02.2007	F0036/07

Kurztitel

Städtepartnerschaften und Förderprogramme

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper,

mit dem Beschluss des Stadtrats zum Antrag A0043/03 „Städtepartnerschaft“ (Beschluss-Nr. 2733-74(III)03) wurde die Stadtverwaltung damit beauftragt mit einer polnischen und einer französischen Stadt partnerschaftliche Beziehungen zu entwickeln.

Ein Teil dieses Stadtratsbeschlusses ist mit den Kontakten zur polnischen Stadt Radom bereits erfüllt. Die Frage einer Kontaktaufnahme mit einer französischen Stadt ist aber noch offen.

Daher stelle ich Ihnen folgende Fragen.

1. Wie ist der aktuelle Sachstand zur Anbahnung partnerschaftlichen Beziehungen mit einer französischen Stadt?
2. Werden durch die Stadtverwaltung die Fördergelder der Europäischen Union für europäische Städtepartnerschaften genutzt? Wenn ja, wie und wenn nein, warum nicht?

Neben einer mündlichen Beantwortung bitte ich um eine ausführliche schriftliche Stellungnahme.

Reinhard Stern
CDU-Fraktionsvorsitzender